

Fenster schließen



30.09.2010

Regionalsport Hochrhein Medaillen und Urkunden für den Judo-Nachwuchs

Vier Athleten aus dem Kreis Hochrhein gewannen bei den südbadischen Meisterschaften Gold



Die Siegerinnen bei der "Südbadischen" in Wutöschingen (von links): Patrycia Szekely, Rhea Pötter (beide FT Freiburg), Franziska Riepl (JC Hausen/Möhlín), Fabienne Huber (JZ Wutöschingen), Aline Peduzzi (JSV Villingen), Mira Krinner (JSC Pfaffenweiler) und Celine Schlegel (JSV Villingen) holten die Titel.

Bilder: privat

Judo: (sk) Vier Titel gewann der Nachwuchs des Judo-Kreises Hochrhein bei den südbadischen Einzelmeisterschaften der Altersklasse U 14 in Wutöschingen. Insgesamt beteiligten sich nur 63 Judokas – 2009 waren es noch 120 – bei diesen Titelkämpfen.

Wie im vergangenen Jahr verteidigte Fabienne Huber vom gastgebenden JZ Wutöschingen ihren Titel in der Gewichtsklasse bis 52 Kilogramm. Bei den Jungen feierte der Nachwuchs aus dem Kreis Hochrhein drei Titelgewinne. Erfolgreich waren die beiden Bad Säckinger Patrick Zalewski (-60 kg) und Sven Bauer (+60 kg) sowie Til Winkler (- 50 kg) vom JC Albbbruck.

Zweite Plätze erreichten bei den Meisterschaften in der Alemannenhalle Alex Evloev (-34 kg) vom JZ Wutöschingen und Markus Arzner (- 60 kg) vom JCK Bad Säckingen.

Auf dritte Plätze kamen in ihren Klassen Mark Vikene (-37 kg) vom JC Tiengen, Tobias Jabs (-46 kg) vom JZ Wutöschingen sowie Joshua Unger vom JC Tiengen mit Niklas Munko (beide -50 kg) vom JC Albbbruck und Michael Rittmann (-55 kg) vom JCK Bad Säckingen.

Nicht so erfreulich war, dass so wenige Mädchen auf die Matte gingen. Von den 63 Judokas waren 43 Jungen und 20 Mädchen, die in Wutöschingen um die Titel kämpften.



Siegreiche Judoka (von links): Dominik Weißer (JSV Villingen), Alex Erdrich (SC Sand), Philipp Holzmann (JSV Villingen), Patrick Zalewski (JCK Bad Säckingen), Nico Burkard (JSC Pfaffenweiler), Claudius Emmel (JSV Villingen), Sven Bauer (JCK Bad Säckingen), Cedric Marx (BC Offenburg), Till Winkler (JC Albbbruck), Cedric Gillich (JC Konstanz).

Google-Anzeige

Kreditantrag abgelehnt ?

Wir lehnen Sie nicht ab ! Sofortzusage - Bekannt aus dem TV
Deutscher-Kreditservice.de/Kredit

<http://www.suedkurier.de/sport/regionalsport/hochrhein/art3111,4503919>

Fenster schließen